
 
 

Anche se non sembra 
 

Quando ero alle elementari, il mio maestro diceva che 

Gesù era nato in un momento storico in cui tutto il mondo 

era in pace (lo diceva anche la liturgia). Non so se sia vero 

o se l’Asia e l’Africa siano state ignorate dal nostro 

eurocentrismo, ma se le cose stavano effettivamente così, 

allora può anche darsi che sia stato l’unico momento della 

storia in cui non c’erano guerre in corso. Ci sarebbe poi 

qualcosa da ridire sul modo in cui la pace era stata 

stabilita: la Pax Romana grondava sangue e 

sopraffazione, non era certo frutto del rispetto reciproco 

tra i popoli. Insomma, il mondo è sempre stato in guerra, 

ma noi continuiamo a pregare per la pace. Serve a 

qualcosa? Di sicuro serve a noi, a non dimenticare ciò che 

è giusto e a non rassegnarsi al male. E poi, chi altri se non 

Dio può guidarci fuori dall’orrore e dalla pazzia della 

guerra? Perciò, continuiamo a pregare, anche se per ora 

la situazione non sembra cambiare in meglio. 
don Giorgio 
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